

FOTONOTICIA

La presidenta del Consejo de Estado, ponente invitada en el acto con motivo del Patrón de la Facultad de Derecho



Alcalá de Henares, 6 de junio de 2023

La [Facultad de Derecho](#) de la Universidad de Alcalá ha celebrado hoy la [festividad de su patrón](#), San Raimundo de Peñafort, con un acto que ha contado con la presencia de [Magdalena Valerio](#), presidenta del Consejo de Estado, que ha ofrecido la [ponencia 'Un Consejo de Estado del Siglo XXI'](#).

Magdalena Valerio ha señalado que *'es un honor representar al Consejo de Estado en esta histórica y prestigiosa Universidad'* y ha destacado en su intervención que *'la misión institucional del Consejo de Estado hoy, como en sus orígenes, sigue siendo la de proporcionar conocimiento reflexivo para conseguir una buena administración pública y adaptarla a los cambios del entorno. (...) Lo que distingue al Consejo de Estado en el cumplimiento de su misión es su inteligencia, su trabajo colaborativo basado en la deliberación y debate, y su neutralidad o imparcialidad respecto a cualquier interés que no sea el general'*.

El acto ha servido para entregar diferentes premios y menciones, como el de los mejores expedientes académicos, mejores trabajos de fin de grado y máster, el premio extraordinario de máster, insignias a los nuevos doctores, el premio a la docencia y el premio al colectivo del PAS, además de homenajear al personal jubilado.

· [Imágenes](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid